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Sosta selvaggia in molte zone con ostacoli al traffico. I cittadini chiedono al Comune di intervenire al più prestoNiente parcheggi in centro, proteste
I residenti dell’acropoli costretti a lasciare le macchine lontano o a pagamento

SILVIA FONTANA

ASSISI - L'insufficienza di par-
cheggi per i residenti  del cen-
tro storico e i disagi troppo
spesso eccessivi  che ne conse-
guono, rappresentano una
problematica a lungo rinviata
che richiede una più profonda
considerazione da parte del-
l'amministrazione, per una de-
finitiva soluzione.
Di sicuro i cittadini residenti
che vivono  di Assisi nel cen-
tro storico si sentono orgoglio-
si e privilegiati se non addirit-
tura onorati di vivere in un
luogo cosi ricco di storia e cul-
tura di bellezza architettonica e
paesaggistica,la città offre la di-
mensione ottimale per vivere,
e un paese tranquillo privo di
rischi, con pochissimo traffico,
niente smog, si raggiunge a
piedi la campagna o boschi del
Subasio, quando dicono "vivo
ad Assisi" gli assisani si sento-
no sempre rispondere "che for-
tuna".
Tali privilegi hanno però un
prezzo, il più basso è la man-
canza di servizi, palestre, agen-
zie negozi specializzati, super-
mercati, tuttavia con dieci mi-
nuti di macchina si raggiungo-
no i centri più vicini Bastia,
Santa Maria che  ne offrono
una scelta quasi illimitata.
Il prezzo più alto a volte ecces-
sivo è la mancanza di parcheg-
gi che nel centro si trovano in
via San Francesco, via Borgo
Aretino, sulle assi via Fontebel-
la-Cristofani, via Roma -Ales-
si, e pochissimi sull'asse via
SanPaolo - Metastasio, e che
non sono sufficienti ad ospita-
re le auto dei residenti.
I cantieri, i permessi di occu-
pazione di suolo pubblico,
concessi dal comune alle atti-
vità commerciali, la mancanza
di segnaletica orizzontale, ne-
cessaria ad ottimizzare le aree
di parcheggio in via San Fran-
cesco,riducono ulteriormente i
già insufficienti spazi di sosta.
Molti i residenti nei vicoli che
spesso non trovando spazi nei
luoghi di sosta più prossimi al-
le proprie abitazioni sono co-
stretti a parcheggiare anche a
sette-ottocento metri  di di-
stanza, disagio che "diviene in-
sostenibile quando devi cari-
carti buste della spesa e figli
piccoli magari dopo una gior-
nata di lavoro"si lamenta una
residente. 
Chi non trovando posto azzar-
da un parcheggio fuori dai spa-
zi riservati, pur non intralcian-
do la viabilità rischia la multa
per infrazione del codice della
strada che va da circa 35 euro,
parcheggio non consentito, a
circa 70 euro se si aggiunge
ruote sul marciapiede
La richiesta di  tolleranza da
parte dei cittadini ai vigili ur-
bani non trova riscontro con le
direttive amministrative che
sembrano sottovalutare le dif-
ficoltà e l'esigenze degli abitan-

ti ,se da una parte è giusto
multare chi senza diritto par-
cheggia negli spazi riservati ai
residenti, lo è di meno multa-
re chi munito di Ztl certo non
smania dalla voglia di rischiare

la sanzione anche  più volte al
mese.  
I suggerimenti proposti dai cit-
tadini sembrano accettabili ,
ottimizzazione degli spazi, con-
cessione di parcheggiare ovun-

que uno slargo, una piazzola,
permettano la sosta senza in-
tralcio e,  naturalmente, mag-
giore tolleranza in attesa di una
soluzione da parte dell'ammini-
strazione.

Bettona, tante opere

realizzate dal Comune
BETTONA - Da un lato
il programma elettorale,
dall'altro le opere effetti-
vamente realizzate. Giove-
dì sera, l'amministrazione
comunale guidata dal sin-
daco Lamberto Marcanto-
nini, ha mostrato ai citta-
dini che affollavano Piazza
del Popolo a Passaggio, un
c o n f r o n t o
da  cu i  s i
evinceva lo
stato di at-
tuazione del
programma
e l e t t o r a l e
dopo un
anno circa
d i  l avoro.
Un bilancio
p iù  che
s o d d i s f a -
cente in cui
tu t t e  l e
p r o m e s s e
sono state
rispettate e in alcuni casi
si è andati anche oltre fa-
cendo più del previsto. Tra
gli obiettivi portati a ter-
mine spicca la riduzione
del numero di capi alleva-
ti nel territorio comunale
pari al 40%, ottenuta gra-
zie alla concertazione con
gli allevatori prevedendo
strumenti volti ad incenti-
vare la riconversione urba-

nistica. Già da questa esta-
te la riduzione è pari al
50%. In linea con quanto
previsto dal programma
elettorale è stato anche ap-
provato un progetto di
adeguamento del depura-
tore zootecnico risponden-
te alle normative naziona-
li e regionali in materia di

util izzazio-
ne agrono-
mica dei re-
flui zootec-
n ic i .  Per
quanto  r i -
g u a r d a
l'ambiente è
stato predi-
spos to  un
accordo di
programma
con la Re-
gione e gli
o rgan i  d i
c o n t r o l l o
sanitario ed

ambientale affinché tutti
gli allevamenti zootecnici
di Bettona vengano sotto-
posti al rilascio dell'Aia
(autorizzazione integrata
ambientale). Conclusa la
concertazione con la Pro-
vincia in merito alla ricon-
versione delle volumetrie
zootecniche tutto è pronto
anche per l'adozione del
piano regolatore. 

Il sindaco Marcantonini traccia un bilancio

Assisi sarà la capitale 
europea della Cultura

ASSISI - Ieri, dopo un lavoro preparatorio di
circa due anni, la giunta comunale, ha avviato
ufficialmente le procedure per chiedere allo Sta-
to Italiano di candidare Assisi come "Capitale
Europea della Cultura". L'Italia, dopo Genova
2004, potrà indicare una nuova città Capitale,
secondo le direttive dell'Unione Europea, nel-
l'anno 2019 ma la decisione del Governo do-
vrà avvenire entro il 2013. Il sindaco di Assisi
Claudio Ricci, insieme all'amministrazione co-
munale, si sta costantemente correlando con il
Ministero per gli Affari Esteri e i relativi uffici.
Fra le motivazioni della candidatura, oltre ai

tanti restauri post sisma e le numerose nuove
infrastrutture, sono indicati i beni culturali di
Assisi dichiarati dall'Unesco "Patrimonio Mon-
diale" (con tutto il territorio comunale), l'VIII°
centenario dalla nascita del francescanesimo
(2009) e la presenza di 8000 mq di affreschi da
cui nasce, con Giotto, la cultura pittorica euro-
pea. Proprio per dare una maggiore incisività al-
la candidatura, la proposta verrà discussa in
Consiglio Comunale e, successivamente, potrà
essere costituito un comitato a supporto dell'ini-
ziativa per trovare ampi sostegni nel mondo del-
la cultura italiana.  

Il centro storico di Assisi

Nuova illuminazione
per S. Maria degli Angeli

SANTA MARIA DEGLI
ANGELI - Sono state ac-
cese in questi giorni ulte-
riori luci nel piazzale anti-
stante la basilica papale di
Santa Maria degli Angeli,
tra le due zone verdi; inol-
tre anche il Cupolone è
stato illuminato in modo
più intenso. Questi i pri-
mi segni del lavoro di ri-
qualificazione dell'area, in particolare con la maggiore manu-
tenzione di tutta l'area verde, a seguito della recente conven-
zione stipulata fra Ordine dei frati minori e Comune di As-
sisi. Il sindaco, Claudio Ricci, e l'amministrazione comunale
ricordano che l'obiettivo della convenzione è migliorare la ma-
nutenzione delle zone, il decoro e la sacralità dei luoghi di
nascita del francescanesimo oltre alla sicurezza generale delle
aree oggi più illuminate.
Sono anche ripartiti, dopo la sostituzione dell'impresa che
aveva causato il ritardo, i lavori per completare la ripavimen-
tazione delle aree prossime a via De Gasperi. Si tratta di in-
terventi che verranno presto completati andando a conclude-
re la riqualificazione di un'ampia zona urbana vicino alla nuo-
va piazza centrale.       

Oltre 150 anziani in vacanza
con i soggiorni del Comune di Bastia

BASTIA UMBRA - Anche
quest'anno sono circa 150
gli anziani bastioli che han-
no aderito ai soggiorni esti-
vi organizzati dall'ammini-
strazione comunale nella
zona della Riviera Adriati-
ca. Si tratta di un vacanza
della durata di due settima-
ne in località  marine o ter-
mali, nei mesi di giugno e
luglio, presso le strutture
alberghiere scelte dai parte-
cipanti. Ieri, come ogni an-
no, Nadia Cesaretti, vicesindaco con delega
al sociale, è andata a trovarli per assicurarsi
che proceda tutto per il meglio. 
Il servizio si propone infatti, di favorire la
socializzazione e la comunicazione tra gli an-
ziani attraverso momenti di svago e di di-
vertimento. 
Le persone aderenti saranno suddivise in
gruppi ed accompagnate da un volontario
incaricato dal Comune. 

Il trasporto in auto-
bus viene organizzato
e pagato dall'ammi-
nistrazione comuna-
le. Agli anziani spet-
tano il soggiorno e i
servizi offerti dalla
spiaggia. 
"L'amministrazione
comunale - dichiara
Nadia Cesaretti, - si è
sempre distinta per
l'eccellenza dei servi-
zi che offre. Noi li

diamo a chi ne ha realmente bisogno cer-
cando, allo stesso tempo, di valorizzare le as-
sociazioni di volontariato presenti sul terri-
torio". Attualmente i servizi che l'ammini-
strazione comunale sta promuovendo sono
quelli legati ai soggiorni estivi per anziani,
all'assistenza domiciliare, al pronto farmaco,
all'accompagnamento dei malati di Alzhei-
mer e  quelli offerti dal Telefono d'Argento.

Il sindaco Lamberto Marcantonini

La basilica di S. Maria degli Angeli

Un gruppo di anziani


